

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

Zuckerprojekt, gesunde Jause 1b

Wie viel Zucker steckt in unseren Lebensmitteln? Was ist gesund? Was ist ungesund?

Diese Fragen versuchten die Schülerinnen und Schüler der 1b- Klasse im Biologieunterricht zu erforschen.



Nach einem „Zuckerschok“ wurden verschiedene Süßigkeiten, aber auch Getränke, nach ihrem Zuckergehalt im Detail untersucht. Mit Würfelzuckerstücken wurde ersichtlich, wie viel Zucker wirklich in unseren Lebensmitteln steckt.

Die Stunde darauf bereiteten die Schülerinnen und Schüler eine gesunde Jause zu, in Buffetform konnten sie sich dann bedienen und Lebensmittel in gesunder Form, zum Teil auch aus Eigenanbau, bedienen.

Ein wahrlicher Gaumenschmaus für die 1b!



Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.